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期货只做多一个方向比较好(期货只做一手能赚钱吗)

最重要的原因还是人性的弱点。期货可以做多也可以做空，是有利也有弊的。
因为期货有更多的选择，但是人性的特点是固执，看准了一个方向，很难改变
，但是期货的波动非常大，所以止损不好控制。多空转换也很快，如果拿做股
票的思维来做期货很容易一根筋，只会做一个方向不愿意去做方向的转换，这
样很容易巨亏。期货是反人性的，就是说期货的特点是和正常的人性背道而驰
的，如果你想做好期货必须客观公正，不能有任何人性的主观判断，不然在长
期的市场是很难盈利的。

所有倾向于预测的期货交易者亏钱的概率都很高，不论是你预测上涨，还是预
测下跌。人的本性习惯的思维方式是已经跌的足够多了，所以倾向于抄底，已
经涨的够高了所以倾向于做空，只要是这种思维方式做单不论是做多还是做空
都是在逆势抢回调，所以不管做多还是做空都很容易亏钱。

只要思维方式不改跟做多还是做空关系不大 对交易者来说最重要的首先要跟着
主要趋势的方向做单，不要因为觉得价格够低了去做多，也不要觉得价格够高
了而去做空。要做到这点就要做到把交易得重点放在跟随趋势上，而不是预测
上，反方向怎么走就怎么做，至于做多还是做空这都不重要，也不必要非得有
什么情节。

抛硬币只有正反两面，你即可以猜正面，也可以猜反面，那么你能每次都踩准
么？如果有人跟对赌，但是每一次都收你手续费，你能保持盈利吗？你不能。
抛的次数越多，你亏的就越多。这个道理，跟期货有点类似。方向虽然只有涨
跌，可以做多也可以做空，但是，走势是极度不确定的。

当不确定出现，影响了人们的利益，人们就会按照本能去处理风险和交易。在
期货交易中，我们的本能是错误的，因为我们的本能更倾向于寻求确定性带来
的安全感。但是，期货交易，需要拥抱不确定。

你得主动承担风险，去获取收益，你得截断亏损，让利润奔跑，这些行为都是
反人类的正常习惯的。所以，一个期货交易高手，他必须拥有非常好的风险和
收益处理技术。他必须洞察到足够多的真相，才能够心安理得的执行自己反大
数人习惯的交易方式。
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